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DE APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES PUBLICOS

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gama;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
o Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Maria de Fátima Nascimento da Silva;
o Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
. Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
. Egisa Rodrigues da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Caftaxo Farias;
o Antonio Nilo Torres Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva;
o Henrique Rebouças de Lima.

Convidados Presentes:
o José Carvalho Júnior, dirçtor presidente;
. Membros do Comitê de Investimentol
o Membros do Conselho Fiscal.

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

. 'Lorena 
Evangelista Moreira Li*u - Titular representante do Poder Executivo;

. Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;

. Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
o .Ioão Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
. Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo;
. Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
. Ednaldo Honorato Maia ;Titular representqn
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o Antonio Nilo Torres Araújo - Suplente representante dos Servidores;
o Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;
. Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
. Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
o Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Kátía Santos de Oliveira Silva- Suplente representante dos Servidores.

A senhora Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os trabalhos e

, saudando a todos com um cordial bom dia, e deu início a reunião agradecendo a

presença de todos, Em seguida leu a pauta que tem os seguintes assuntos:
: Deliberações das novas aplicações dos fundos de renda variáveis referentes
; aos resgates aprovados no dia 0210712024; Relatório referente ao

, COVffnnV; premiação da ABIPEM (investimento e governança
, previdenciária); patrimônio líquido PL. A senhora Valdenia, presidente do
, conselho, iniciou a reunião fazendo destaque sobre a pauta da reunião,

: parabenizando o comitê de investimentos presente no momento, e disse que uma
das coisas que fez ela f,rcar tranquila quanto à proposta de resgate clos

t.
: investimentos aprovados na reunião anterior foi ela ter a cerleza que havia sido

aprovada pelo comitê. Ressaltou que isso dá uma certa segurança de aprovação
, ao conselho deliberativo, quando tem passado e discutido por este comitê. Dando

continuidade a presidente fez a leitura da ata da reunião no mês anterior, Logo
, após a leitura da ata surgiram discussões sobre os números referentes aos dados

do atuarial da CAPESB, por serem dados complexos deveria estar escrito por
extenso e não por algarismos, Após o assunto ser debatido ficou decidido que se

aprovaria a ata como ela está escrita e em anexo a ata se colocaria a apresentação
, Í'eita pelo senhor Túlio, representante da assessoria ARIMA. A ata foi aprovada
por unanimidade pelos presentes. Em seguida a senhora Valdenia informou que

Deliberações : irá realizar a leitura da ata da reunião extraordinária do dia 02 dejulho de 2024,
, em que foi aprovada as novas mudanças na política de investimentos, bem como

os resgates. A ata foi lida e logo após colocada em discussão. No momento não
houve nenhuma ressalva pelos presentes e a ata foi aprovada por unanimidade.

, Prosseguindo a reunião a seúora Valdenia destaca que os conselheiros analisem
e tomem uma atitude com relação a reahzaçáo das reuniões online ou remotas,
pois não há mais motivos para tal feito. Os conselheiros debateram a proposta e

, apÍovaram o fim da rcalização das reuniões online ou remotas na CAPESB.
, Ficou definido que quando não for possível a re,alizaçáo de uma reunião na data
, marcada, que se façaa escolha de uma nova data, contanto que seja presencial. O

, senhor Franciedson, mernbro do comitê de investimentos, faz o uso da fala e
, informa que na reunião do comitê de investimentos está sendo discutida a
: possibilidade de alteraçáo na Lei de reforma administrativa da CAPESB que
; requer a inclusão do Diretor de Investimentos na composição do C«rmitê de

, Investimentos, no entanto, na opinião do mesmo é necessário que tambem se.ia

, escolhido um novo conselheiro para representar o segmento dos inativos no

, comitê, pois do contrário não haverá paridade nas representagões. Após debates,

os conselheiros entenderam que essa situação deve ser analisada com cautela e

: clebatida posteriormente. Também Íbi discutido no momento a questão de um
: conselheiro suplente assurnir a yaga de um conselheiro titular, pois segundo

alguns conselheiros o caÍgo de titular só ftvelia ser oc por outro titular. A
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i sônrrórâ Váiàô"ü airià qüô séiâ apriCuáô ô ôü. diz o estatuto da instituição e_seu i

r regimento interno com relação a essa situação. Continuando o senhor. Jose 
'

Carvalho, diretor presidente, informa que o COMPREV estará desenvolvendo um 
'

novo sisíem u puiu melhor atencler aos usuários e assim ofertar um produto_de 
,

serviços com qualidade e destaca que em breve estará em funcionamento. Em .

, seguida o mesmo fala sobre a premiação recebida na ABIPEM, e declaru que a .

I CÃPESB está impedida de fazer divulgação da referida premiação_por estar em i

, cumprimento do áecreto da justiça eleitoral, que proibiu esse tipo de divulgação

paru não configurar o cartút'l. de propaganda eleitoral em favor .da 
gestão 

'

i municipal. Prosúguindo a pauta,o comitê de investimento coloca em discussáo a :

. capaciãade de pagamento aos seus inativos durante o tempo seguinte d9 2a anos, i

I ou seja, daqui ui4 unor. Segundo o comitê, se nada for feito para melhorar essa

; capacidade financeira, esse ierá o tempo em que a CAPESB tem para continuar :

i honrando os pagamentos de seus inativos. Dando continuidade a senhola ,

, presidente ValCenia coloca a possibilidade de um reajuste paÍa a Jeton de 
'

; irr"."nçu dos conselheiros. A mesma destaca que se for comparar o que é pago l

r com a ieton em Beberibe com os outros municípios, Beberibe paga muito pouco

: para uma responsabilidade tão grande. O senhor José Carvalho disse que irá

: coflversâr com a gestão municipal sobre a seguinte pauta em discussão' Em

: seguida o mesmo réssalta que conforme a aÍafoi lida e aprovada, os conselheiros

serão informados sobre os novos valores que serão investidos após feito os

I resgates. A senhora Valdenia chama a atenção dos conselheiros para a audiência

, publica que irá acontecer neste dia 09 de julho de 2024 a partir das quatorze

, 
^horu, 

no auditório da CAPESB. Sem mais para o momento, a senhora Valdenia

deu por encerrada a reunião. Eu José Carneiro da Silva, secretário substituto do

,o.rrllho deliberativo, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será

; assinada por mim e pelgs demais presentes,

Responsável pela elaboração da ata: José Carneiro da Silva
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LISTA DE FREQuÊNCIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DA

CAIXA DE APoSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE _ CAPESB

DATA DA REUNIÃO:

REPRESENTANTBS DO PODER EXECUTIVO

TITULARES ASSINATURA

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPF: 056.669.923-09) / ^^ €-o o;n_ R,
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SUPLENTES

Iramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782.563-00)

João Camelo Neto (CPF: 321,572,073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES ,r) A

Ednaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04) 3rÍrrdo6 htwuç
Henrique Rebouças de Lima (CPF: 020,748.233-04)

Maria Valdenia Fernandes Gama (CPF: 246,466.363-87)
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José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.303-97)
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SUPLENTES

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFt 772.011'873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547.106.933-15)
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Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.833-49)


